
令和５年度 第５回舟橋村教育委員会定例会  会議録（概要） 

 

期 日：令和５年９月２０日 ８：３０～ 

場 所：舟橋村役場 視聴覚室 

出席者：堀田職務代理者、大上委員、中本委員 

 土田教育長、松本事務局長、金山社会教育係長、平澤学校教育係主任 

 

＜ 議 題 ＞ 

１ ８～１０月行事等の報告                (別紙１) 

     

２ 社会教育事業について                 (別紙２) 

 

３その他 

（１）全国学力・学習状況調査テストについて     （別紙３） 

    ・１０月広報にて結果を報告。 

  （２）全国学力・学習状況調査の CBT 化に向けた令和５年度施行・検証について 

     ・実証校に応募 → 県内では、舟橋村と南砺市が採択 

    ・中学校は現時点で学習ｅポータル及び MEXBIT 導入済。今回を機に小学校も導

入となる。９月下旬に事前検証、１０月下旬に試行・検証を行う予定。 

   （３）川の清掃活動について                    （別紙４） 

    ・ 昨年に引き続き、９月 23 日に開催。 

    ・親子活動として、小学６年生親子も参加予定。一般応募、事務局も含め、 

８０名参加予定。 

    ・今回は、川清掃のみ。細川と京坪川の合流地点～会館裏までの清掃を行う。 

（4）夏季休業中のプール開放について 

   ・今年度は熱中症警戒アラートの発令により、プール開放は１回のみ、小学校登校

日も中止。学童や習い事をしていない子は、友達との交流がなく、寂しい思いを

していたという声が聞かれた。 

        ・次年度以降について、少しでも涼しい午前に開催することは可能か 

→規則等の縛りはないが、プールへの行き帰り時の熱中症の危険性も考慮すると、

午前であってもアラートが出るような日であれば開催は難しいのではないか。  

・プールの老朽化によりメンテナンスや維持費もかかってくることが予想される

ことを踏まえ、市民プールや常願寺ハイツ等の民営プールを使用してはどうか。 

→上市、立山はスクールバスを所有しているため、送迎可能だが、村は所有してい

ない。また、現時点で、夏場は、立山や上市の学校で予定が埋まっており、現在

のような実施回数の確保が難しい。夏以外の時期にプールの授業を取り入れる



ということであれば可能かもしれない。学校との協議が必要。 

 

  （５）９月議会について 

    ・ラーケーションについて 

    ・体育館へのエアコン設置について 

    ・中学生議会について 

    ・舟橋会館の利用について 

   

（６）事務連絡 

    ・通常訪問研修（中学校）１０月２日(月) 

・次回 １０月２日(月)８：３０に開催 


